

Recibió Raúl Castro a expresidenta de Brasil Dilma Rousseff



La Habana, 18 jul (RHC) El Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro Ruz, recibió en La Habana a la expresidenta brasileña, Dilma Rousseff, en el contexto del vigésimo cuarto Encuentro del Foro de Sao Paulo, que concluyó la víspera.

En las pláticas, acompañó al máximo líder de los comunistas cubanos el presidente de la nación caribeña, Miguel Díaz Canel.

Raúl Castro y Díaz Canel también tuvieron la oportunidad de intercambiar con otras personalidades asistentes al foro, como el líder bolivariano y chavista Nicolás Maduro, y los primeros mandatarios de Bolivia, Evo Morales y el salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén.

El jefe de estado cubano también se reunió con el expresidente de Mozambique, Joaquim Chissano, y los ex primeros ministros Kenny Anthony, de Santa Lucía, y Denzil Douglas, de San Cristóbal y Nieves, entre otras figuras.

En los tres días de la reunión más importante de partidos políticos y movimientos de izquierda de América Latina y el Caribe en la capital cubana, se trazó una hoja de ruta para la unidad continental, y se consensuaron las prioridades para contrarrestar la ofensiva derechista, y avanzar en la soberanía y la independencia de los pueblos del continente. (Fuente/Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/167125-recibio-raul-castro-a-expresidenta-de-brasil-dilma-rousseff>



Radio Habana Cuba